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№ 9

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：00　〈食　事〉

　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．歓迎の辞及びゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．幹事報告

	 ８．出席報告

	 ９．委員会報告

	 10．ニコニコボックス報告

	 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（10／３）……

	 　　新会員アワー　松浦　修三	会員

	 　　　　	〃 　　　田中　大介	会員

	 　（10／10）……休　会（法定休日）

　12：55	 12．地区副幹事…………鈴
すず

木
き

謙
けん

一
いち

郎
ろう

	様

　13：00	 13．卓　話

	 　　西三河分区ガバナー補佐	近
こん

藤
どう

　清
きよ

隆
たか

	様

	 14．謝　辞

	 15．点　鐘…………〈会　長〉

　13：30	 16．閉会宣言

　13：40	 クラブ協議会………〈司会：会　長〉

	 １．開会の挨拶……〈会　長〉

	 ２．ガバナー補佐の挨拶

	 ３．各委員長による委員会計画の発表と

ガバナー補佐のご指導

	 ４．ガバナー補佐の総評

　14：40	 ５．お礼の挨拶……〈会　長〉

	 散　会

会長・幹事懇談会

ゲ ス ト

ガバナー補佐　　近藤　清隆	様（西尾一色RC）

地区副幹事　　　鈴木謙一郎	様（名古屋中RC）

分区幹事　　　　神谷　　林	様（西尾一色RC）

地区スタッフ　　今村　源一	様（名古屋中RC）

出 席

会員総数　101名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　90名

欠　席　７名　　出席率　92.22％

前々回（９／５）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）９月15日㈭９月度ゴルフ例会をナガシマカント

リークラブにて行いました。グロス101、ハンディー

キャップ31.4、ネット69.6で塚本幸夫会員が優勝さ

れました。寿杯は、グロス81、ハンディーキャップ

7.2、ネット73.8で磯部一智会員が優勝されました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、大会議室にて、クラブ協議会を

行います。理事、役員、委員長ならびに入会１年未

満の会員の方々はご出席をお願い致します。

第3170回例会プログラム

［当年度＝９回目；当月＝４週目］

2022年（令和４年）９月26日㈪

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　小 川 耕 示

幹 事　丹 羽 克 誌

会報委員長　石 川 友 美

2022 ～ 2023年度　国際ロータリー　ジェニファー	E．ジョーンズ 会長テーマ

IMAGINE	ROTARY　イマジン	ロータリー

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日
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会 長 あ い さ つ

小川　耕示

　近藤ガバナー補佐には、年度の始

まる前の６月に会長としての心構え

を教えて頂く機会がありました。そ

の時は、いろいろなお話を伺ったの

ですが、「会長は会長挨拶に命をか

けろ」とご教示頂いたのが一番印象

に残っています。多くのガバナー経

験者もおっしゃっているとのことで、近藤ガバナーも自

ら実践されてこられたということでした。年度が始まる

まで理解できませんでしたが、自身の会長年度が始まっ

てみると、おっしゃられた事が良くわかりました。ロー

タリーの活動は、理事会で企画し、幹事を中心に委員長

が例会や事業を進めていくので、会長は挨拶しかやる事

がないというのが実感です。

　会長挨拶は、毎回ウィークリーに掲載するので、原稿

が先行し、その文章を例会に発表する形にしています。

例会前の日曜日の夜書いていますので、どうしてもその週

の記憶に残っている出来事に触れる内容が多くなり、な

んだか日記をつけている様な感覚で原稿を作っています。

　日記は、子供の頃から、絵日記に始まり、夏休みの思

い出日記、日記帳、グループ日記など宿題として書いて

きているので、皆様にとっても慣れ親しんでいる物では

ないでしょうか。歴史的にも平安時代の紀貫之の土佐日

記に始まり、多くの日記文学が残されていて、古来より

日本人が日記という形で情報を発信してきたことが伺え

ます。

　現在ではブログという形でインターネット上に公開

するという形で日記文学が進化しているようです。短

い文章で表現するTwitter、写真を中心に投稿する

Instagram、動画を使ったYouTube、短い動画になっ

たTikTok といろいろな個人の情報発信方法が出てきて

います。

　「会長挨拶に命をかける」この言葉、ガバナーが重要

視されている公共イメージ向上に直結するスローガンで

はないでしょうか。例会時のみならず外に対しても命を

懸けて挨拶するよう心掛けていかなければなりません。

まだまだ会長挨拶の機会は続きますが頑張って挨拶して

いきたいと思います。

地区副幹事

鈴木謙一郎	様

　　　　　　

卓 話

西三河分区ガバナー補佐

近藤　清隆	様
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ク ラ ブ 協 議 会

各委員会による委員会計画の発表とガバナー補佐のご指導

９月度刈谷RCゴルフ例会

令和４年９月15日㈭

於：ナガシマカントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 塚本　幸夫	 101	 31.4	 69.6

	 ２　位	 盛田　豊一	 85	 15.8	 69.2

	 ３　位	 深谷　稔彦	 92	 19.4	 72.6

	 Ｂ　Ｂ	 野村紀代彦	 121	 33.6	 87.4

寿 杯 ゴ ル フ

優勝者　磯部　一智	会員


